boden:ständig

Schorndorf

Schlamm und Geröll aus der Gasse



In der Hohlgasse, die Neuthierling und Thierling

Anfang Juni ist es zu einer Sturzflut aus der sogenannten "alten Neuthierlinger Gasse" gekommen. Dabei fließen gewaltige Wassermassen aus den Hanglagen von Neuthierling die alte Hohlgasse herunter und bringen jede Menge an Schlamm und

Starkregen 2016

NATURGEWALT

Was hilft gegen die Überschwemmungen?

Sturzfluten haben in der Gemeinde Schorndorf an mehreren Orten Schäden verursacht. Der Gemeinderat beriet über Lösungen.

11. August 2016 15:55 Uhr



Feuerwehrleute schaufeln am Orleitenweg in Schorndorf Schlamm weg. Dort war es im Juli innerhalb von drei Tagen gleich zweimal zu Überschwemmungen gekommen. Foto: Archiv/Wolf